

# 再戦！！ロックフィールダース対サニエルズ 惜しくも勝利ならず…

## ロックフィールダース 12-17 サニエルズ

### ■まさかまさかの序盤戦

すっかり肌寒い季節となった11月9日早朝。グラウンドに集まった選手達は、今まで以上に気合いを漲らせながらアップを行っていた。9月のサニエルズとの試合では、最初こそ先制されてチームに勢いが無かったが、徐々に得点に結びつくプレーをすることができ、結果逆転勝ちと最高の初陣となった。しかし、今回は軟式野球で挑むこととなり、本来軟式野球のチームであるサニエルズが優位に立つのではとの声もチーム内にあった。事実、初回にエラー絡みでまたも先制を許すと、2回には先発の**高橋選手(長野工事部)**の制球も思わしくなく、またフィールダース守備陣の動きも固く、なんと一挙14点を奪われてしまう。

### ■円陣組んで反撃開始！

応援団にも重苦しい雰囲気か漂ったが、選手たちは全く諦めておらず、そこからの巻き返しが凄かった。**上原監督(会場設備)**中心に円陣を組んで臨んだ直後の攻撃では、**奥原選手(松本営業部)**の2点タイムリー2ベースや**相澤選手(長野営業部)**の好走塁などで4点を返し反撃を開始。その後も、簡単にはアウトにならない粘り強い姿勢で、1点、また1点とサニエルズとの点差を縮めていった。守りの面でも、3回からリリーフした**木藤選手(松本営業部)**が力投。力のある速球でサニエルズ打線を抑え込み、7回2失点と流れをロックフィールダースに引き戻した。守備においても、点差が開いたことで選手たちの負けん気に火がついたのか、三塁にまわった**高橋選手**、外野の**石巻選手(管理本部)**、**相澤選手**らが巧守を連発し、**木藤選手**を盛りたてた。なかでも、**相澤選手**の後輩で助っ人としての参加となったキャッチャー・**小野選手**が、相手の盗塁を二度刺すなど、大活躍だった。

### OPick Up Player



◆力投をみせる木藤選手  
打席でもタイムリー！！



◆強肩の助っ人、小野選手

### OPick Up Player



◆打撃で4安打・4打点！  
大活躍の奥原選手



◆いぶし銀の働き！  
左・戸谷選手(長野工事部)  
右・清水選手(上田出張所)



◆恒例の始球式の様子

### ■嵐の代打攻勢！逆転なるか！？

10-17と7点差で迎えた最終回の攻撃でも、選手たちは絶対逆転するぞという強い決意をもって臨み、**高野選手**、**小出選手(ともに長野営業部)**、**上原監督**とベテラン勢を代打に送ってチャンスをつくると、**奥原選手**のこの日四安打目となる2ベースで2点を返したが、惜しくも反撃はここまで。結果として12-17というスコアで負けてしまったが、序盤の劣勢にも選手たちは諦めることなく内容の濃いプレーをし、応援団も常に目が離せないワンプレーワンプレーに歓声があがる素晴らしい試合となった。試合後の選手たちの表情はとても生き生きとしていた。試合開始直後には偶然花火が上がるなど、天候にも幸運にも恵まれた今期最終戦でした。

### ■来シーズンに向けて

チーム結成初年となる今季は3試合を行い、各選手それぞれに課題も出たことでしょう。オフシーズンは業務の傍らしっかりとトレーニングに励み、来季も応援してくださる方々に感動を与えられるプレーが出来るよう、選手一同頑張りたいと思います。

# ろっくくん通信

Vol:5

11/14(木)



皆さん、熱い応援ありがとうございました！！  
来シーズンも応援よろしくお願ひします！！！！

# サニエルズに感謝の横断幕贈呈

試合に先駆けて、当社から(株)サニクリーン甲信越様にサニエルズの横断幕を社長より贈呈させていただきました。初戦の対戦相手としてご協力いただき、また様々な記念品を頂いた御礼として会場設備(株)にて制作された横断幕は、両チームのユニフォームが似ていることもあり、ロックフィールダーズの横断幕とまるで双子のように(!?)ソックリです。そんな横断幕同士がまた出会えるよう、これからも良い試合ができるといいですね。

また、前回に引き続き、今回も明治安田生命の中島所長様より、両チームに熱いエールをいただきました。選手たち以上に練習を積んで当日に臨んだという噂の中島所長様のエールはより力強く、両チームの選手たちに大いに励みになったことと思います。有難うございました。



●社長より、横断幕の贈呈



●サニエルズさんにも喜んでいただきました



●中島所長様の熱いエール

# 恐怖の千本ノック！フィールダーズ秋の茶白山合宿(日帰り)

～軟式野球での勝利を目指して～

11月2日(土)、天候にも恵まれ、来る(株)サニクリーン甲信越サニエルズとの試合に向け、9時から12時までの3時間、茶白山にある〇〇グラウンドにて軟式野球による練習が行われました。

準備運動、キャッチボールをした後、今回も上原監督による厳しいソックが行われ、その後、バッティング練習を行いました。

元々ソフトボールチームとして結成したロックフィールダーズの選手には、久しぶりに野球をする人、野球未経験者もいたため、最初の内は、小さい軟式球を打つのに苦戦し、守備では、ソフトボールに比べて、塁間が長く守備範囲が広がってしまうため、息を切らしながらボールを追いかけていました。それでも、全員が真剣に練習に取り組んでいたため、最後の方ではマネージャーも含め、全員の動きが良くなり、とても充実した練習が出来ました。

残念ながら本番の試合には負けてしまいましたが、今回の練習には長野県信連の武居様にも御参加頂き、また、参加人数が少ない中、助っ人として参加してくれた相澤選手(長野営業部)の後輩の小野君、来年度入社予定の本間君、練習のお手伝いをして下さった鳥羽さん(長野工事部)のおかげで、良い練習が出来ました。有難うございました。



★実戦さながらの真剣な練習  
エースは誰だ!?



★来シーズンは四番!?  
八田マネージャー



★長野県信連の武居様と  
試合でも活躍の小野君



★愛犬とともに、ふらっと練習に  
参加して下さった鳥羽さん

今回の練習試合に御協力いただきました!

- 明治安田生命 斉藤様
- 日本生命 川崎部長様
- 長野県信連 武居様



ありがとうございました!!

来シーズンもご声援

よろしく申し上げます!!

